

Lecciones del 2017

Iglesia Bautista Bíblica de David

Mes de Septiembre—CRISTO EN EL CENTRO DE MIS PARIENTES

3 de Septiembre de 2017

CRISTO, ¿DÓNDE COLOCARTE EN EL 2017?
CRISTO EN EL CENTRO DE MIS PLANES DE PARIENTES

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Génesis 2:24--“Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne.”

Propósito: Enseñar acerca de cómo debe iniciarse un hogar.

Introducción:

Hay muchos que entran al matrimonio sin tener ninguna idea sobre cómo este debe funcionar. Nadie entra a una carrera sin prepararse primero pero hay muchos que piensan que pueden entrar al matrimonio aunque no conocen nada acerca de cómo debe funcionar. Debemos conocer bien acerca de cómo debe funcionar un matrimonio y un hogar antes de iniciar uno. El que va a iniciar algo debe conocer lo que va a hacer y debe estudiarlo para ver si puede hacerlo—Lucas 14:28-32. Veamos en esta lección acerca de lo que dice el Creador del hogar acerca de cómo este debe funcionar...

I. SIN UNION DESIGUAL—II Corintios 6:14-18

Ningún joven debe fijarse en una señorita ni una señorita debe fijarse en un joven que no sea cristiano con los mismos principios y convicciones tuyas. Hay muchos hogares que hoy día no son felices porque están en yugo desigual. Si quieres tener un hogar feliz, desde ahora debes decidir que no te fijarás en nadie que no sea igual que tú en lo espiritual. Si ya estás casado y tu cónyuge no es cristiano, debes hacer todo lo que puedas para que sea salvo—I Corintios 7:12-16 y I Pedro 3:1-7. Un hogar feliz tiene que ser un hogar donde hay armonía en lo espiritual y eso solo se logra creyendo lo mismo y siendo salvos y siervos de Dios.

II. CON SEPARACIÓN DE PADRES—Génesis 2:24

Si un hogar ha de ser feliz, los dos que se van a casar tienen que dejar la casa de sus padres. Hay que estar preparados para establecer su propia casa si desean ser felices. No se puede tener un buen hogar si se está viviendo con otros. La palabra en sí lo dice: CASA-DOS, casa para dos personas únicamente. Otros versículos que dicen lo mismo son: Mateo 19:5; Marcos 10:7 y Efesios 5:31. Si no pueden vivir separados de los padres, entonces no están listos para casarse y deben esperar hasta poder vivir solos haciendo su propio hogar.

III. CON UNION LEGAL—Mateo 19:6 y Marcos 10:9

Una pareja debe ser unida por Dios para que esta sea aprobada y bendecida por El. Esta unión se da en primer lugar por la vía civil pues Dios nos manda a obedecer a las autoridades—Romanos 13:1, 2. Además de casarse por lo civil, una pareja debe casarse en la iglesia para hacer una unión pública y un pacto ante Dios—Malaquías 2:13, 14. Debes recordar que las bodas en la iglesia se hacen para dos personas que llegan al matrimonio en una condición pura y de buen testimonio. Si alguien ya ha vivido juntos ya no tienen el privilegio de tener una boda, aunque si pueden pedir al pastor que ore con ellos después que se han casado por lo civil.

IV. SIN SEPARACION HASTA LA MUERTE—Mateo 19:6 y Marcos 10:9

Toda persona que piensa en casarse debe tener bien establecido que el matrimonio es para toda la vida y que Dios no quiere el divorcio—Mateo 19:5-9. Dos personas son convertidas en uno al momento en que se casan y estos nunca deben contemplar la separación porque el matrimonio es hasta que la muerte los separe. No se puede tener un hogar feliz si ambos no están convencidos que estarán casados para toda la vida.

CONCLUSION:

Muchos no tienen hogares felices porque no están basados en los principios establecidos en la Palabra de Dios. No puedes tener un hogar completamente feliz sin obedecer los principios bíblicos. Haga lo que la Biblia dice y podrás tener un hogar feliz.

Lecciones del 2017

Iglesia Bautista Bíblica de David

Mes de Septiembre—CRISTO EN EL CENTRO DE MIS PARIENTES

10 de Septiembre de 2017

CRISTO, ¿DÓNDE COLOCARTE EN EL 2017? EL LUGAR DE CRISTO Y MIS PARIENTES

Lectura Bíblica: Efesios 5:21-6:3 y todos los de la lección

Versículo de Memoria: EFESIOS 5:21 “²¹Someteos unos a otros en el temor de Dios.”

Propósito: Enseñar acerca de cómo podemos construir hogares cumpliendo con nuestro deber en el hogar.

Introducción:

Si vamos a construir un hogar verdaderamente feliz, tenemos que seguir las instrucciones que hay en la Biblia y siendo que el hogar fue establecido por Dios, tiene un cierto orden o cadena de mando. Si esto no se sigue, habrá problemas y fracasaremos en tener un buen hogar. Cada persona dentro de una familia debe entender que tiene una parte o un rol que cumplir. No todos pueden mandar y no todos pueden seguir. Alguien tiene que ser el que manda y otros tienen que seguir. Dios ha establecido una cadena de mando y la cadena establecida por Dios en cuanto al orden de mando en el hogar es:

I. DIOS Y LOS MINISTROS DE DIOS--Ver. Efesios 5:21

Al que todos tenemos que obedecer por encima de todo es a Dios –Marcos 12:28-30. Tenemos que ser obedientes a Dios por encima de todas las cosas. Cada padre, hombre o esposo debe ser sujeto a Dios y obediente a Dios si desea que su familia sea sujeto a él. Si los líderes somos desobedientes a Dios, entonces nuestras familias aprenderán de nosotros la desobediencia y cosecharemos lo que sembramos. Si amamos a Dios, le vamos a obedecer –Juan 14:15. Hay que obedecer a Dios antes que a los hombres –Hechos 4:19-20 y 5:29. Todo padre debe ser visto como un hombre que obedece a Dios por encima de todos.

II. ESPOSO O PADRE--Ver. Efesios 23

La cabeza del hogar es el Esposo y eso significa.

- a- Toma las decisiones y dirige el hogar. Las decisiones del hogar descansan sobre el hombre. Un verdadero hombre debe aceptar su responsabilidad y tomar las decisiones en el hogar y así mismo tomar la responsabilidad lo que se hace en el hogar.
- b- Es responsable por el trayecto del hogar –Ver. 25-27. El rendirá cuentas al que le manda a él (Dios) por su hogar. Debemos procurar tener hogares que le traerán honra y gloria a Dios.
- c- Debe cuidarla, amarla y sustentarla –Ver. 25,28,29. El hombre en el hogar debe siempre proteger a su familia y cuidar de ellos, supliendo las necesidades de la casa. La mujer no debe tener que sufragar los gastos de la casa sino el varón. El trabajo de la mujer es el de criar bien a los niños y cuidando a su esposo.

III. MUJER O MADRE--Ver. 22,24

Le toca a la mujer sujetarse a su marido y a Dios, pues esto es lo establecido por Dios desde la creación –I Tim. 2:13 y Gen. 3:16. La mujer tiene gran influencia en la obra de Dios al ser sujeta y criar a sus hijos. Aunque la mujer no puede enseñar en la iglesia, ella tiene gran influencia al criar bien a sus hijos con ser un ejemplo de obediencia a su esposo y a Dios—I Pedro 3:1-6.

IV. HIJOS--Ver. 6:1-3

A los hijos les toca la tarea de la obediencia en todo, pues ellos están bajo el cuidado y el mando de mamá y papá –Col.3:20. Solo tienen el derecho de desobedecer a sus padres si es que ellos le piden que hagan algo contra Dios y su voluntad, pero aún así deben respetarlos y honrarlos.

CONCLUSIÓN

Si seguimos la cadena de mando para el hogar podremos construir hogares felices y serán bendecidos por Dios. Obedece el plan de Dios de Dios y podrás tener un hogar bien construido sobre la roca y no la arena.

Lecciones del 2017

Iglesia Bautista Bíblica de David

Mes de Septiembre—CRISTO EN EL CENTRO DE MIS PARIENTES

17 de Septiembre de 2017

CRISTO, ¿DÓNDE COLOCARTE EN EL 2017?
EL AMOR DE CRISTO POR MIS PARIENTES

Lectura Bíblica: I Corintio 13 y todos los de la lección

Versículo de Memoria: I Corintios 13:1—“Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo a ser como metal que resuena, o címbalo que retiñe.”

Propósito: Enseñar acerca de cómo podemos construir hogares con éxito si solo aprendemos a amar.

Introducción:

Muchos dicen que aman pero realmente no conocen bien lo que es el amor. En I Corintios 13 podemos encontrar que la Palabra de Dios nos enseña como es cuando una persona verdaderamente ama. Cuando hay amor en nuestros hogares tendremos matrimonios felices, hijos alegres y con la actitud correcta en sus vidas y un ambiente bendecido por Dios. Veamos en esta lección lo que es el amor según I Corintios 13.

- I. El Amor es Sufrido—I Cor. 13:4—Esto significa que el esposo soportará la flaquezas de la esposa y la esposa las del esposo y ambos de los hijos. Los hijos deben saber que sus padres no son perfectos tampoco.
- II. El Amor es Benigno—I Cor. 13:4—En el hogar debemos buscar el bien el uno para el otro. De eso se trata el amor. No le hagas un mal a tu esposo, esposa, hermanos o padres.
- III. El Amor no es Jactancioso—I Cor. 13:4—Todos en el hogar debemos buscar levantarnos los unos a los otros y no solo elevarnos a nosotros mismos.
- IV. El Amor no se envanece—I Cor. 13:4—Cuando amamos no pensamos en nosotros solamente sino que pensamos en el bien de todos.
- V. El Amor no hace nada indebido—I Cor. 13:5—Al tener amor en el matrimonio los conyugues no se harán daño el uno al otro y los hijos que aman no harán nada que hiera a sus padres.
- VI. El Amor no busca lo suyo—I Cor. 13:5—El que ama no piensa solo en su propio placer sino en el bienestar de todos en el hogar.
- VII. El Amor no se irrita—I Cor. 13:5—Si amamos no vamos a vivir irritados ni molestos constantemente el uno con el otro. No debemos ser ásperos el uno con el otro.
- VIII. El Amor no guarda rencor—I Cor. 13:5—Al tener amor en el hogar tendremos también perdón y no guardaremos rencor el uno contra el otro.
- IX. El Amor no se goza de la injusticia—I Cor. 13:6—Al haber amor en el hogar nadie se gozará de la injusticia sino que será algo que no querrán.
- X. El Amor se goza de la verdad—I Cor. 13:6—Cuando amamos nos gozaremos de la verdad y esto significa que no viviremos una mentira ni lo toleraremos.
- XI. El Amor todo lo sufre—I Cor. 13:7—Cuando hay amor en un hogar ni lo peores problemas pueden hacer que se deje de amar porque sufre y sigue amando.
- XII. El Amor todo lo cree—I Cor. 13:7—Al amar se cree el uno en el otro no importa las flaquezas o debilidades o los problemas y pecados que hay.
- XIII. El Amor todo lo espera—I Cor. 13:7—El amor es paciente en esperar que Dios haga la obra en la vida de otros y no se rinde.
- XIV. El Amor todo lo soporta—I Cor. 13:7—Al haber amor en el hogar soportaremos cualquier problema que venga por nuestro camino sin dejar que destruya nuestra familia.
- XV. El Amor nunca deja de ser—I Cor. 13:8^a—Cuando se ama de verdad ese amor nunca deja de ser, o sea, vamos a amar hasta que la muerte nos separe. Debemos amar a nuestros hijos aunque en ocasiones odiamos lo que hacen. Que nuestros hijos sepan que siempre les amaremos no importa que hagan pues es así como Dios nos ama a nosotros.

CONCLUSIÓN:

Muchas veces lo que muchos llaman ‘amor’ no es más que deseo carnal, y si es así, el matrimonio y la familia no durará. Es importante que nuestros hogares tengan verdadero amor y Dios hará grandes cosas.

Lecciones del 2017

Iglesia Bautista Bíblica de David

Mes de Septiembre—CRISTO EN EL CENTRO DE MIS PARIENTES

25 de Septiembre de 2017

CRISTO, ¿DÓNDE COLOCARTE EN EL 2017? MIS PARIENTES Y LA DISCIPLINA

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Hebreos 12:7—“Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque ¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina?”

Propósito: Enseñar acerca de cómo los padres deben disciplinar a sus hijos para lograr tener un hogar como Dios quiere que tenga.

Introducción:

Es de suma importancia tener disciplina en la casa pues si un padre ama a sus hijos los va a disciplinar. Es importante recordar que la disciplina tiene que ser con disciplina—Efesios 6:4. Los padres tenemos que disciplinar a los niños en una forma que no los provoquemos a ira y esto se logra cuando no somos hipócritas (castigando por hacer cosas que nosotros mismos hacemos); cuando somos iguales con todos (no debemos castigar a uno y a otros no por la misma ofensa), cuando castigamos con amor y no solo por enojo (muchos solo castigan cuando son colmados y enojados). Veamos las razones que debemos castigar a nuestros hijos y la forma en que debemos castigarlos...

I. ALEJAR DE ELLOS LA MUERTE Y EL INFIERNO—Proverbios 23:13, 14

El padre debe castigar a sus hijos con una vara o una tabla, aplicándolo solamente en las nalgas y no en ninguna otra parte del cuerpo. Cuando un padre castiga de esta forma le duele mucho al niño o niña (muchacho) pero no le hace ningún daño permanente pero le infunde temor de desobedecer. Cuando un niño tiene temor de las consecuencias de la desobediencia, el mismo pensará dos veces antes de ignorar la orden de sus padres y esto no solamente le puede salvar la vida física sino también le preparará para tenerle temor a Dios y seguirle—Prov. 5:22,23; 10:27 y 14:27.

II. ALEJAR DE ELLOS LA NECEDAD—Proverbios 22:14, 15

La necedad generalmente envuelve culpabilidad: desprecio para con la verdad y la disciplina divina—Prov. 1:7b. Todo niño debe saber que hay consecuencias por hacer lo que no debemos hacer. Es por esto que castigamos a nuestros hijos cuando estos hacen lo que no deben porque así evitamos que cometan errores de adultos por ser “faltos de entendimiento” los cuales les causarán muchos dolores—Proverbios 8:13; 7:7-10 y 21-23.

III. ACERCARLOS A LA SABIDURIA—Proverbios 29:15

Cuando castigamos a nuestros hijos, estos serán mucho más sabios que aquellos que no conocieron la disciplina. El niño que es disciplinado y castigado será mucho más sabio porque temerá a Dios y tendrá temor de hacer el mal. Es sabio aquel que es corregido y castigado y lo acepta y no lo rechaza—Proverbios 15:32, 33. El que acepta ser corregido y castigado será sabio toda una vida—Proverbios 19:20.

IV. ACERCARLOS A LA PRUDENCIA Y PROSPERIDAD—Proverbios 15:5

El que es castigado y corregido y acepta el castigo como algo necesario será una persona prudente y la prudencia le llevará al éxito y la prosperidad—Proverbios 13:18. Muchos de los que viven sin alcanzar el éxito son aquellos que nunca son disciplinados, castigados ni corregidos. Tenemos que enseñarles a nuestros hijos la importancia de la corrección para que estos lleguen a tener honra y prosperidad en la vida.

CONCLUSIÓN:

Proverbios 30:11—La generación que maldice a su padre es la generación que nunca es castigada ni disciplinada por ellos. Son estos los que se levantan sin temor de Dios ni de la autoridades y no tienen entendimiento ni prudencia y como consecuencia viven en la pobreza y en vicios y cárceles. Debemos tener disciplina en el hogar para así tener mejores hijos y los hijos deben aceptar la disciplina pues es para su bien.

